

Lehrgeld gezahlt

Gotha/Barth. Bei der Deutschen Meisterschaft im Bankdrücken der Aktiven in Barth haben Mario Sülzenbrück in der Klasse bis 83 kg den fünften und Michael Hildebrandt in der Klasse bis 93 kg den sechsten Platz belegt. Für beide Athleten des Gothaer Bierfasshebervereins war es die erste DM. „Sie müssen diesen Wettkampf als Erfahrung abbuchen und daraus lernen“, sagte ihr Vereinschef Mario Hochberg. Beide blieben bei ihren Anfangsgewichten (155 kg bzw. 185 kg) hängen, die Steigerungen waren ungültig gewertet worden. Nur Hildebrandt hatte einmal erfolgreich erhöhen können.